

CHARLAS DE FOMENTO DEL ESPÍRITU EMPRENDEDOR PARA ALUMNOS DE LA COMARCA DEL ZÁNCARA.

Los alumnos de 2º de Bachillerato y del ciclo de Comercio recibieron en el mes de noviembre y diciembre unas charlas para fomentar su espíritu emprendedor en el ámbito laboral. La jornada estuvo organizada por la Agencia de Empleo y Desarrollo Local de la Mancomunidad del Záncara y el Centro de Profesores de Belmonte. También colaboraron la Unión de Profesionales y Trabajadores Autónomos, la Agencia de Empleo y Desarrollo Local de Las Pedroñeras y el SEPECAM.

Fueron varios los ponentes que intervinieron con unas presentaciones en power-point. El primer ponente, les explicó a nuestros alumnos la “Ley de Autónomos”, a continuación, intervino el jefe de la Sección Jurídica de la Consejería de Trabajo y Empleo de Castilla-La Mancha, que habló de las Ayudas y Subvenciones que existen en la actualidad para el Autoempleo. El tercero en intervenir fue un emprendedor de Las Pedroñeras, llamado Israel Rodríguez de la Rubia, que expuso a los alumnos su experiencia en un negocio de joyería que ha montado recientemente.

La charla terminó con las preguntas que los alumnos hicieron a los ponentes, en las que pudieron aclarar sus dudas ya que, aunque la mayoría de estos alumnos piensan seguir estudios universitarios o ciclos de grado superior, alguno de ellos también puede pensar en otras opciones como es el autoempleo.



Los alumnos de 2º de Bachillerato y el Ciclo de Comercio pudieron disfrutar de estas interesantes experiencias

